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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 23 de septiembre de 2019 a las 12:30 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:  

Director:  

Martínez Sánchez, José María 

 

Subdirecciones 

Profesorado: 

Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: 

Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: 

Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: 

González de Rivera Peces, Guillermo 

Estudios de Posgrado y Formación 

Continua: 

López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Estudios de Grado: 

Moreno Llorena, Jaime 

 

 

Secretaria Académica: 

Rodríguez Marín, Pilar 

 

Administradora Gerente:  

Checa Martínez, Victoria 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS 

Dpto. Ingeniería Informática: 

Díez Rubio, Fernando 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las 

Comunicaciones: 

Bescós Cano, Jesús 

 

Directores/as de Dptos no integrados en 

la EPS con 12 o más ECTS impartidos 

Dpto. Matemáticas: 

Barceló Taberner, Bartolomé 

Dpto. Física Aplicada: 

Braña de Cal, Alejandro (en nombre 

del/de la Director/a del mismo) 
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Representantes de Profesores/as 

Permanentes: 

Castro Martín, Ángel de 

López Colino, Fernando Jesús 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja 

Ruíz Cruz, Jorge Alfonso 

Sutter Capristo, Gustavo D. 

 

Representantes de Profesores/as e 

Investigadores/as con Vinculación no  

Permanente: 

García Dorado, José Luis 

Jurado Monroy, Francisco 

Morales Moreno, Aythami 

 

 

Representantes de Personal Docente e 

Investigador en Formación: 

Polo López, Lucas 

 

Representantes de Estudiantes: 

Golvano García, Violeta 

Muñoz Murillo, Álvaro 

 

Representantes del Personal de 

Administración y Servicios: 

González Martín, Ángel Ramón 

Gutiérrez Ortega, María Ángeles 

Vázquez Andrés, Manuel 

 

 

Asisten como invitados: 

Asperilla Ruiz, Rocío 

Cobos Pérez, Ruth 

Varona Martínez, Pablo 
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Excusan su asistencia a esta Junta: 

Subdirecciones 

Investigación e Innovación: 

González Rodríguez, Joaquín 

 

Representantes de Profesores/as 

Permanentes: 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 

 

 

Representantes de Estudiantes: 

Encinas Cortes, Javier 

Ledesma Cubero, Paula 

Martín Huestamendía, Daniel 

Morón Elorza, Álvaro 
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Con el siguiente Orden del Día: 
 
1. Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta Ordinaria de 2 de julio 

de 2019.   

 

2. Informe del Director 

El Director informa sobre varios asuntos de distinta índole: 

 En lo relativo a lo acontecido en el último CdG, que tuvo lugar en julio: 

o Próximo nombramiento de Profesor Honoris Causa a Paul Auster 

o Próxima convocatoria de promociones a TU y CU en la UAM: 10 y 3, 

respectivamente 

o Regularización de los salarios de pre-doctorales (pagos en julio)  

o Aprobación de la memoria de verificación del master en Deep Learning for 

Audio and Video Signal Processing 

o Resultado de la Convocatoria de Ayudas con cargo al Fondo Social de 

Estudiantes de la UAM 18/19. Sorprendentemente, según intervención de 

Arsenio Huergo, nunca se logra gastar el presupuesto de 500k€ (este curso no 

se llega a los 400k€) 

o Aprobación de la Normativa de Matrícula y Permanencia de la UAM 

o En cuanto al logo de la UAM, se indica que con los actuales estatutos es 

competencia del rector. Se plantea que se estudie la pertinencia de que se 

cambie en la (posible) reforma de estatutos.  

 

 En otros asuntos relativos a la EPS: 

o Se ha decidido no continuar con acciones respecto a la venta de apuntes en 

WUOLA dando un margen de confianza al estudiantado tras la rápida reacción 

de corrección  

o Pese a haberlo intentado con gerencia, se reduce el número de máquinas de 

reprografía a dos: una en el B y otra en el C 

o Debido a la baja matrícula (4+2 estudiantes nuevos), el MUII no se podrá 

impartir el curso que viene. Se está trabajando para intentar solventar esta 

situación. La primera opción es realizar un MODIFICA del título 

o Se está trabajando también en MODIFICAS en otras titulaciones de la EPS 

o Se ha cambiado la señalética de los espacios gestionados por la EPS, tras la 

revisión con los departamentos de la delegación a éstos 

o Se firmó el convenio de retos TIC con CapGemini (19 julio) 

 

 También, el Director informa de que en la última CPI (Comisión de Políticas de 

Igualdad) se aprobó la propuesta "Rompe el silencio". Es una "actuación a nivel 

institucional que tiene como objetivo transmitir y desarrollar el mensaje del manifiesto 

del 8 de marzo de 2019 de la UAM 'Frente al acoso, rompe el silencio' emitido y 

firmado por el Equipo de Gobierno y por los Equipos Decanales y de Dirección de 

Escuela".  Esto se traduce ahora en dos medidas concretas: (1) Se ha abierto la 
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dirección de correo igualdad.eps@uam.es para poder recibir mensajes referentes a 

temas de acoso. (2) Se habilitará un tablón específico en cada centro 

 

 En lo relativo a próximos eventos: 

o Se mencionan las próximas elecciones a representantes en Dptos, JdC y 

Claustro para todos los estamentos 

 

 Por último, en lo que se refiere al Personal de Administración y Servicios de la EPS: 

o El Director lamenta comunicar el fallecimiento el día 9 de julio de Santiago 

Sanz Farrán, técnico de laboratorio en la EPS. Es una pérdida irreparable para 

todos y la EPS se conduele junto con sus familiares y amigos 

o Comunica el cese de Santiago Sánchez García en la Oficina de Información de 

la Escuela por haber obtenido una plaza en otra administración 

o Se informa acerca de la incorporación de Sara Pérez Rodríguez en la Oficina de 

información en sustitución de Santiago Sánchez García 

o Se informa acerca de la incorporación de Dolores Vicente González en 

Administración para apoyo a Másteres y Administración Gerencia de la Escuela 

 

3. Asuntos de Profesorado 

3.1. Se aprueban por asentimiento los asuntos de profesorado presentados a propuesta 

de los Departamentos. 

 

4. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

4.1. Se aprueba por asentimiento el convenio "Aula UAM-Fundación de la Guardia Civil 

de Ciberinteligencia"  

 
5. Asuntos de Internacionalización 

5.1. Se aprueba por asentimiento, sujeto a informe positivo de asesoría jurídica, del 

convenio de intercambio académico entre la Universidad de la República (Uruguay) y 

la UAM, propuesto desde la EPS 

Asimismo, el Subdirector informa sobre el establecimiento de nuevos acuerdos 

Erasmus para el próximo curso: Universidad de Tecnología de Brno (República Checa) 

para el área de Informática, Norwegian University of Science and Technology en 

Trondheim (Noruega) para el área de Informática, y Aix-Marseille Université (Francia), 

miembro de la red CIVIS, para las áreas de Informática y Telecomunicación (a través de 

Polytech Marseille). Para el primero hace explícito su agradecimiento a Joaquín 

González Rodríguez y Alicia Lozano Díez, y para el segundo a Javier Gómez Escribano, 

quienes han facilitado la gestión de los mismos. 
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6. Asuntos de Investigación e Innovación 

No hay asuntos que tratar.  

 
 
7. Asuntos Económicos e Infraestructura 

No hay asuntos que tratar.  
 

 

8. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

No hay asuntos que tratar.  

 
 
9. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

 

La Subdirectora informa sobre la realización de las Jornadas de bienvenida a los nuevos 

estudiantes tanto en la UAM como en la EPS. Para el éxito de estas últimas expresa su 

agradecimiento a todos los estudiantes que colaboraron en las mismas, mencionando su 

especial agradecimiento a Álvaro Muñoz. 

 

A continuación, la Subdirectora informa sobre las siguientes convocatorias recientemente 

resueltas: 

o Convocatoria permanencia: 406 casos en la UAM, 39 de la EPS, de los que 28 

se han resuelto favorablemente, 9 han sido no favorables y 2 no proceden.  

o 4 de compensación curricular: 2 concedidos; 2 rechazados. 

o Convocatorias de gracia: 25 solicitudes de la EPS concedidas (a falta de llegar 

más en las próximas semanas) 

 
10. Asuntos de Estudios de Grado 

10.1. Se aprueba por asentimiento la versión final de la Memoria de Verificación del 

Grado en Ingeniería Biomédica 

 

Previo a la aprobación: 

o El Subdirector desea hacer explícito su agradecimiento a Pablo Varona, 

invitado a esta JdC, así como al Director de la EPS por su colaboración 

inestimable en conseguir que este proyecto haya llegado a buen fin 

o Por su parte, Alejandro Braña, representante del Dpto. de Física Aplicada en 

esta JdC, hace llegar a la misma algunos comentarios que se incluyen 

literalmente a continuación: “Como representante del departamento de Física 
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Aplicada y por tanto del Área de electrónica queremos manifestar que siendo 

competentes en algunas de las asignaturas del plan que se presenta, no se nos 

ha consultado para la elaboración/impartición de las asignaturas que caen 

dentro de esa área de conocimiento. Además, consideramos que la división de 

la asignatura en dos partes con 4+2 créditos no es lo más adecuado para la 

docencia y que creemos que el Área de Electrónica estamos cualificados para 

abordar toda la docencia de esa asignatura.” 

o Ante esta última intervención, el Director indica que, como ya se ha indicado 

en las JdC relacionadas con el título, este es un título EPS-Medicina y se ha 

solicitado colaboración en áreas donde se consideraba necesario, no siendo 

una de ellas el área de electrónica al que Alejandro Braña hace referencia 

 

Por último, el Subdirector informa sobre algunos ajustes que han sido necesario realizar en 

horarios y grupos de distintos grados de la EPS. 

  

11. Nombramientos 

 

Se informa sobre: 

 El cese de Carlos Aguirre como coordinador de movilidad, agradeciendo su excelente 

trabajo durante todos los años dedicados a esta labor. 

 El nombramiento de Carlos Aguirre como coordinador del segundo curso de II. Se 

agradece explícitamente el excelente trabajo realizado por Roberto Latorre en esta 

labor durante los últimos años. 

 El nombramiento de Manuel Sánchez-Montañés en el grupo de trabajo encargado del 

Máster Universitario en Ciencia de Datos e Inteligencia Artificial. Se agradece 

explícitamente el excelente trabajo realizado por Alberto Suárez hasta la fecha.  

 Respecto a la representación de estudiantes en la JdC de la EPS: 

o Cesan por terminar sus estudios en la EPS: 

 Hilario Serrano, Eduardo 

 Martín González, Javier 

 Prieto Gil, María 

 Urdiales Álvarez, Guillermo 

o En su lugar, por haber sido elegidos en las últimas elecciones, se incorporan a 

la JdC de la EPS: 

 Cuesta Fernández, Emilio  

 Golvano García, Violeta  

 Gutiérrez Díaz, Jorge  

 Ledesma Cubero, Paula 
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12. Ruegos y Preguntas 

Desde la representación de Estudiantes Álvaro Muñoz pregunta acerca del 
funcionamiento de las máquinas virtuales de los laboratorios, que en este momento no 
se encuentran operativas. Tanto Ángel R. González como Guillermo González de Rivera 
indican que es una situación transitoria que se resolverá en breve.  

 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:10. 
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